

Prix de Thèse

Graduate School Sciences de l'ingénierie et des Systèmes

La Graduate School Sciences de l'ingénierie et des systèmes souhaite distinguer des thèses soutenues par des docteurs ou docteurs de l'université Paris-Saclay, inscrits dans l'une des quatre écoles doctorales de son périmètre (EOBE, INTERFACES, SMEMAG, STIC) et ayant soutenu leur thèse entre le **01/01/2023** et le **31/12/2023**.

L'objectif du prix de thèse, d'un montant de deux mille euros (2 000,00 €), est de distinguer les meilleures thèses selon plusieurs critères parmi ceux listés ci-dessous. Le jury se réserve aussi la liberté de mettre à l'honneur certains travaux remarquables au travers d'au maximum deux accessits d'un montant maximal de mille euros (1 000,00 €).

Critères de sélection

- Impact scientifique, impact pour la société, pour la GS SIS et pour l'Université Paris-Saclay.
- Originalité des résultats, du domaine et des méthodes utilisées.
- Qualité de la production scientifique
- Aspect collaboratif ou pluridisciplinaire de la thèse.
- Diffusion et accessibilité des travaux, en cohérence avec la politique Science Ouverte de l'Université Paris-Saclay.

Conditions de candidature

Les candidats doivent transmettre leur dossier (en un seul pdf) par e-mail à : contacts.gs-sis@universite-paris-saclay.fr, avant le **31/01/2025**. Le dossier comportera les pièces suivantes :

- Formulaire de candidature.
- CV détaillé.
- Lettre de proposition / recommandation du directeur ou directrice de thèse.
- Présentation synthétique des travaux (en français ou en anglais). Ce texte débutera par le titre de la thèse, devra comporter au plus 1500 mots, et au plus 2 figures.
- Les deux rapports sur le manuscrit de thèse
- Rapport de soutenance.
- Manuscrit de thèse (ou lien vers un pdf).
- Liste classée des publications.

Calendrier

Ouverture de l'appel à candidature :	01 décembre 2024
Clôture de l'appel à candidature :	31 janvier 2025 (23h59)
Jury :	Février 2025
Notification des lauréats :	03 mars 2025
Remise du prix :	Journée de l'après-thèse des doctorants de la GS SIS, avril 2025

Thesis Prize

Graduate School Engineering and Systems Sciences

The Graduate School of Engineering and Systems Sciences would like to award PhDs of the University of Paris-Saclay, enrolled in one of this doctoral schools scope: EOBÉ, INTERFACES, SMEMAG, STIC. Candidates must have defended their thesis between **01/01/2023** and **12/31/2023**.

The aim of the thesis prize, worth two thousand euros (€2,000.00), is to support the best thesis according to several criteria among those listed below. The jury also reserves the right to honor certain remarkable works through a maximum of two-second prizes of up to one thousand euros (€1,000.00).

Selection criteria

- Scientific impact, impact for society, for the GS SIS and the University of Paris-Saclay
- Originality of the results, of the field, and the methods used
- Quality of scientific output
- Collaborative or multidisciplinary aspect of the thesis
- Dissemination and accessibility of works, consistent with the Open Science policy in the University of Paris-Saclay

Application requirements

Applicants must send their application (in a single pdf) by e-mail to:

contacts.gs-sis@universite-paris-saclay.fr before **01/31/2025**. The file will include the following documents:

- Application form
- Detailed resume
- Letter of Proposal / Recommendation from the thesis advisor
- Summary presentation of the work (in French or English). This text will begin with the thesis title, should contain no more than 1500 words, and no more than 2 figures
- The two reports on the thesis manuscript
- Defense report
- Thesis manuscript (or link to pdf)
- Classified list of publications

Timetable

Call for applications opening:	December, 1st 2024
Call for applications closure:	January, 31st 2025 (11:59 pm)
Jury:	February 2025
Winner's notification:	March, 03 rd 2025
Awards ceremony:	April 2025 – After-thesis day for GS SIS PhD students

Prix de Thèse 2024

Graduate School Sciences de l'ingénierie et des Systèmes

Dossier de Candidature

Candidat

Civilité

Nom/Prénom

Date de naissance

Format jj/mm/aaaa

Lieu de naissance

Adresse personnelle

Téléphone

Sans espace et sans points

Adresse mail

Situation professionnelles actuelle

Thèse

Laboratoire de rattachement

Ecole doctorale

Discipline

Titre de la thèse

Date de soutenance

Format jj/mm/aaaa

Directeur.trice de thèse

Cotutelle

Si oui

Codirection

Si oui

Durée de la thèse

Thèse confidentielle